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Spannung pur: Fortuna Düsseldorf vor
dem Pokal-Gipfel in Dresden

Shinta Appelkamp kündigt den DFB-Pokal-Test gegen
Dynamo Dresden an. Fortuna Düsseldorf will nach dem

Liga-Start überzeugen.

Die Vorfreude auf den DFB-Pokal ist stets groß, doch dieses Jahr
könnte die Begegnung zwischen Fortuna Düsseldorf und
Dynamo Dresden eine besondere Bedeutung haben. Am
Sonntag um 18 Uhr steht das Duell im DDV-Stadion an, und die
Spieler des Zweitligisten sind sich der Herausforderung bewusst.

Pokalduell als Gradmesser für Fortuna
Düsseldorf

Shinta Appelkamp, ein Schlüsselspieler für Fortuna Düsseldorf,
äußert klare Erwartungen an das Spiel gegen den Drittligisten
Dynamo Dresden. „Das ist ein Zweitligaspiel. Dresden hat brutal
laute Fans, ein ausverkauftes Haus. Das wird ein Riesentest für
uns“, erklärt der 23-Jährige. Seine Worte spiegeln die wichtige
Rolle wider, die dieses Match für die Mannschaft spielen könnte,
insbesondere nach einem soliden Start in die 2. Liga mit vier
Punkten aus den ersten beiden Spielen.

Der Druck des Favoriten

Nach einem 2:0-Sieg gegen Darmstadt und einem
Unentschieden gegen den KSC zeigt sich Appelkamp
optimistisch. „Wir sind der Favorit. Für uns gilt nur, das Spiel zu
gewinnen.“ Diese Aussage setzt nicht nur die Mannschaft unter
Druck, sondern signalisiert auch den Wunsch, ein starkes



Zeichen im Pokal zu setzen. Ein Sieg würde das
Selbstbewusstsein des Teams steigern und die Möglichkeit
eröffnen, in den nächsten Runden gegen stärkere Gegner
anzutreten.

Erinnerungen an die Vergangenheit

Trotz der positiven Atmosphäre sollte die Mannschaft die
Vergangenheit ruhen lassen. Als Fortuna 2018 mit einem 2:1
gegen Dresden in die Bundesliga aufstieg, waren die Umstände
ganz anders. „Für uns hat das jetzt weniger Bedeutung. Von
dieser Mannschaft sind nur noch zwei, drei dabei“, stellt
Appelkamp klar. Es ist wichtig, sich auf die gegenwärtigen
Herausforderungen zu konzentrieren, anstatt in Erinnerungen zu
schwelgen.

Herausforderung der hohen Erwartungen

Das Sportjahr war für Appelkamp nicht einfach, besonders
nachdem er im Relegationsspiel gegen Bochum nur auf der Bank
saß. „Über Bochum zu reden, bringt keinem mehr was. Damit
muss man leben. Alles ist gut“, sagt er. Doch die Frage bleibt:
Wie geht das Team mit den hohen Erwartungen um? „Wir
setzten uns keine Ziele, auch wenn es langweilig klingt“, so
Appelkamp. Dennoch ist der Anspruch klar: „Unser Anspruch ist
schon, die ersten zwei Runden zu überstehen.“

Ein Spiel für die Fans

Die Pokalbegegnung ist nicht nur eine berufliche
Herausforderung, sondern auch eine Möglichkeit für die Spieler,
den Fans etwas zurückzugeben. „Es macht schon Spaß, in so
einem ausverkauften Stadion wie in Dresden in Führung zu
gehen und bei unseren Fans dann zu feiern. Das ist schon geil“,
freut sich Appelkamp auf die Unterstützung der Anhänger. Es ist
diese besondere Atmosphäre, die den DFB-Pokal so aufregend
macht und die Spieler motiviert, ihr Bestes zu geben.



Insgesamt kommt es an diesem Sonntag nicht nur auf den Sieg
an, sondern auch auf die Bedeutung, die das Spiel für die
Gemeinschaft und die Vereinsgeschichte hat. Fortuna Düsseldorf
könnte mit einem starken Auftritt gegen Dynamo Dresden nicht
nur den Einzug in die nächste Runde festigen, sondern auch das
Vertrauen und die Unterstützung ihrer treuen Fans stärken.
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